

FDP Malsfeld

DGH MALSFELD WIRD VERÄUSSERT – ERSTE SCHRITTE BEI VERKEHRSKONZEPT EINGELÄUTET

04.09.2020

In der Gemeindevorversammlung am 03.09.2020 wurde anfangs dem langjährigen Vorsitzenden der Gemeindevorstellung Karl-Heinz Reichmann gedacht, dieser verstarb am 22.7.2020 im Alter von 63 Jahren.

Danach wurde einstimmig der Eintritt der Gemeinde Malsfeld in die Charta der Energiewende Nordhessen beschlossen. Benjamin Giesen (FDP) betonte, dass das ein erster Schritt in eine nachhaltige Gemeinde sein kann, in der das Thema auch in Schule und Kindergarten thematisiert wird.

Bei dem Beschluss zur Veräußerung des DGHs gab es 5 Gegenstimmen aus der GL-Fraktion obwohl es ein langjähriger Wunsch der GL-Fraktion ist, Kosten bei Gebäuden zu sparen. Die Entscheidung und deren Argumentation konnten alle anderen Anwesenden nicht folgen. Die SPD/FDP Koalition stimmte einstimmig für den Verkauf. Hiermit wird dem Käufer die Chance gegeben sein Gewerbe in Malsfeld zu halten und die Gemeinde hat endlich die Chance eine weitere Wohnbebauung in Ortsmitte zu planen. Für den Spielmannszug und den Spielplatz sind gute neue Lösungen gefunden.

Den Antrag der GL-Fraktion zum Verkehrskonzept der Gemeinde Malsfeld fanden alle Fraktion richtig, da mit ihm ein neuer Anstoss zur Durchführung des Konzeptes gegeben wurde. Die Fraktionen der FDP und SPD reichten einen Änderungsantrag der weiterführenden geht ein. Mit dem Antrag, der einstimmig beschlossen wurde, ist der Gemeindevorstand beauftragt das Bauleitverfahren (Bebauungsplan) für die 2019 beschlossene Übergangslösung einzuleiten. In dem Verfahren werden die Bürger das Recht haben Anregungen einzubringen.

Zum Schluss der Sitzung beschloss das Parlament einstimmig der Resolution zum Erhalt des Melsunger Krankenhauses beizutreten.